

El Hospital Universitari Sagrat Cor incrementa su capacidad de realizar endoscopias tras renovar sus instalaciones

Barcelona, 05 de mayo de 2023. El Hospital Universitari Sagrat Cor ha inaugurado las nuevas instalaciones de su área de pruebas funcionales y especiales, ubicadas en la primera planta del edificio de Viladomat, que incrementan en más del doble la capacidad de realizar endoscopias digestivas altas y bajas (gastroscopia digestiva y colonoscopia), litotricias extracorpóreas y EBUS, entre otras pruebas.

El equipamiento se ha dividido en dos zonas, una destinada a pruebas especiales y otra a pruebas funcionales. En la primera de ellas, se ha instalado recepción y sala de espera, seis boxes de endoscopias, una zona de reanimación con ocho boxes con camilla y cuatro butacas, cuatro vestidores, aseos, una sala de reuniones interactiva comunicada con las salas de endoscopias, destinada a docencia y formación médica y de enfermería, una sala de información al paciente y una zona de reprocesamiento de tubos de endoscopia. Esta última, se ha dotado con la última tecnología del mercado, tanto en lo referente a las tres lavadoras, con dos compartimentos de lavado cada una y con un sistema de funcionamiento independiente entre ellos, como en lo que respecta al instrumental. Además, destaca la posibilidad de disponer de la trazabilidad de los endoscopios al poder realizar un seguimiento informático de cada uno de ellos.

La combinación de un circuito circular, pensado para la privacidad y seguridad tanto del paciente como de los procesos, la forma en la que se aborda el reprocesamiento de endoscopios y la cantidad de tubos con los que se trabajará hacen de este un sistema muy productivo en cuanto al número de pruebas que se pueden realizar a lo largo de una jornada. En esta zona se trabajará de lunes a viernes de 8 a 20 horas y los sábados por la mañana. Tanto las gastroscopias digestivas como las colonoscopias son pruebas diagnósticas muy prevalentes.

Por otro lado, en el área destinada a pruebas funcionales se han ubicado un total de siete gabinetes: para ecocardiogramas, ergometrías, till-test, electromiogramas, ecografías vasculares, gabinete de pruebas respiratorias, monitor holter, una sala de recuperación, otra para descanso del personal, aseos y almacenes para aparataje.

El centro hospitalario, situado en el Eixample Esquerra de Barcelona, quiere contribuir a la mejora de la accesibilidad del Servei Català de Salut (SCS). Por ello, esta instalación se focalizará en elementos de carácter diagnóstico que ayuden al SCS en la realización de este tipo de pruebas tanto para pacientes de su zona de influencia como de otras zonas. En las nuevas instalaciones se atenderá a pacientes procedentes del Servei, a pacientes de las entidades aseguradoras a las que el hospital presta sus servicios y a pacientes privados.

El Hospital Universitari Sagrat Cor incrementa su capacidad de realizar endoscopias tras renovar sus instalaciones

Hospital Universitari Sagrat Cor, un centro médico de referencia

El Hospital Universitari Sagrat Cor pertenece al SISCAT, sistema sanitario integral de utilización pública de Catalunya (antes XHUP), desde el 15 de julio de 1985, año de la creación de esta importante red sanitaria catalana. Fundado en 1879 y ubicado actualmente en unos edificios construidos entre las décadas de los 60/70, ofrece todas las especialidades médico-quirúrgicas, entre las que destacan COT, cirugía torácica, cirugía cardíaca, neurocirugía, y oncología, entre otras.

Desarrolla actividades asistenciales, docentes y de investigación. El Sagrat Cor está acreditado como hospital docente por la Facultad de Medicina de la Universitat de Barcelona y, para la preparación de médicos especialistas (MIR), por el ministerio de Sanidad. También dispone de acuerdos con otras universidades nacionales e internacionales para formación de pregrado y posgrado.

Para más información:
Comunicación
Pilar Rosas
93 587 93 93
65 681 16 45